

MEDIATOR

Kasdim 0712 Tegal Hadiri Pelantikan anggota PPS Kota Tegal

M.Nursalim - TEGAL.MEDIATOR.CO.ID

Jan 26, 2023 - 12:03



Tegal – Kasdim 0712 Tegal Mayor Cba Eko Budi sardjono menghadiri pelantikan Anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) se-Kota Tegal untuk Pemilu Tahun 2024 bertempat di Pendopo Ki Gede Sebayu Komplek Balai Kota Jln. Ki Gede Sebayu Kelurahan Mangkukusuman Kecamatan Tegal Timur Kota Tegal, Selasa (24/01/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Badan Kesbangpol Kota Tegal Budi Saptaji, S.STP, M.Si mewakili Walikota, Ketua KPU Kota Tegal Elvi Yuniarni, SH, Ketua Bawaslu Kota Tegal Akbar Kusharyanto, SE, Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono mewakili Dandim, Wakapolres Tegal Kota Kopol Zaenal Arifin, S.IP, MH mewakili Kapolres, Kasatbek Lanal Tegal Lettu Laut (T) Dwi Atmojo mewakili Danlanal, Sekretaris Pengadilan Negeri Kota Tegal Yuni Widiyanti, SH mewakili Ketua Pengadilan Negeri dan Komisioner KPU Kota

Tegal , serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Ketua KPU Kota Tegal Elvi Yuniarni, SH mengatakan Saat ini yang dilantik ada 81 orang anggota PPS untuk 27 Kelurahan se-Kota Tegal, sebagai Badan Adhoc Penyelenggara Pemilu 2024. Dalam proses ini ada tahapan seleksi yang diikuti peserta yaitu Administrasi, CAT dan wawancara.

“Saya mengingatkan kepada PPS bahwa janji yang diucapkan merupakan janji kepada Allah/Tuhan. Sehingga harus menjaga integritas dan profesionalisme dengan berkoordinasi kepada jajaran stakeholder. Kita melihat Pemilu bisa berjalan dengan demokratis jika penyelenggara mampu menjalankan tugas dengan baik dan menjalin sinergitas yang humanis”, ucapnya.

Sementara Kepala Badan Kesbangpol Kota Tegal Budi Saptaji, S.STP, M.Si., yang mewakili Walikota Tegal mengatakan hari ini kita dapat mengikuti pelantikan Panitia Pemungutan Suara se-Kota Tegal untuk Pemilu Tahun 2024, saya mengucapkan selamat dan sukses. Selamat mengemban amanah dan tanggung jawab baru dengan penuh loyalitas dan profesionalitas.

“Amanah baru ini merupakan tugas mulia, sehingga diharapkan dapat dijalankan sesuai dengan fungsi dan tugasnya masing – masing demi berlangsungnya Pemilu 2024 yang berdemokrasi, adil, dan transparan”, katanya.

Usai kegiatan Mayor Cba eko budi sardjono mengatakan sebanyak 81 orang yang sudah dilantik menjadi anggota PPS se-Kota Tegal semoga bisa menjalankan amanah dengan sebaik-baiknya, agar Pemilu 2024 dapat berjalan aman, lancar dan tanpa kendala”, pungkas kasdim. (pendimtegal)